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  幹事 森本弘之 君 

○去年 11 月 1 日の IM の冊子が御坊 RC から届いています、

ご覧下さい。 

○国際ロータリー日本事務局、米山記念奨学会、ロータリーの

友委員会から、コロナウイルス感染防止の為に在宅勤務と

いう案内がきています。 

○例会取り止めのお知らせ 

 ※海南西ロータリークラブ 4/2（木）、4/9（木）、4/23（木） 

 ※海南東ロータリークラブ 4/6（月）、4/13（月） 

 ※有田ロータリークラブ 令和 2 年 4 月末まで 

 ※田辺ロータリークラブ 4/9（木）、4/16（木）、4/23（木）、

4/30（木） 

 ※田辺東ロータリークラブ 4/8（水）、4/15（水）、4/22（水）、

4/29（水） 

○本日令会終了後、理事会です。 

理事の方々、出席宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ｢会員卓話 龍田安廣 君｣ 

皆さん、今晩は。久しぶりの例会出席ということでござい

ます。そして今日は、誕生日ということでいいものを頂きしま

して、有難う御座います。帰って楽しく飲みたいと思います。

私は３年ほど前に手術をさせて頂きました。そのときは喋り

にくかったのですが、喋ることが仕事ですので、今日は新型

コロナウィルスのことについてと、手術後の経過を喋らせて

頂きます。 

夕方家で一服している時に紀州新聞の夕刊の談話室に

この間、当クラブに来て頂いた竹内文雄さんの記事が載っ

ていまして読みました。竹内さんの息子さんが読売新聞の

28 ページに載っているので見たよっていうことで、読売新聞

で見ますと、カラーで載っていました。 

息子さんの肩書は、横浜市立大学の教授で、救急医学

専門ということで、クルーズ船ダイヤモンドプリンセスが日本

に接岸したときに色々と指揮をとったということです。素晴ら

しいことで、日本の危機を救う為に立派に活動されています。

コロナウィルスについても今、国会の参議院テレビ中継で質

疑応答が行われています。皆さんも今大変な時なので、テ

レビを見たり耳にもしますが、先ほど会長が言われましたよ

うに、日本語を使わずにロックダウンやクラスター、オーバー

シュート等、難しい英語というカタカナで喋ることが多いので

すが、そういう記事が載っています。そして、内閣総理大臣

安倍首相が発令する緊急事態宣言を発令するかしないか

議論されていますが、これをするには二つの条件が伴うとい

うことで、一つはクリアできるが、二つ目の問題はなかなか

難しい。 

日本の経済にすごく影響を及ぼすということで大変なこと

になる。世論とかメディアことか色んな事を言いますけど、結

果論を言うのは言いやすいと思います。いつ緊急事態宣言

が発令されるか分かりませんが、そうなる可能性はあるので、

大変だと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 

本日のプログラム 

Celebration 



 

次回例会のご案内 
 

★例会は暫くお休みになります。 

  

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

2月19日 の修正出席率

14名 3名 11名 78.6%

私のところは日高川町ということで、新聞にも載っていまし

たが、商工会関係で商売されている方とコロナウィルスの影

響で売り上げが少なく、客もなく大変だということです。こうい

う話を町執行部、町長も聞いておられて、私ことの施策とし

て、ちょっとでも商工会、町内の皆様がうるようにとプレミアム

商品券を出しています。当クラブの会員の皆様方にも多少

なりとコロナウィルスの影響が出てくるように思います。これを

克服するためにも、コロナウィルスが一日でも早く終息するこ

とを祈るばかりです。 

さて、私が手術をしてこの 8 月で 3 年になります。皆さんも

知っていると思いますが、堀ちえみさんが舌癌の手術をして、

舌の半分を切除し、その肉をどこからもってきたかというと、

太ももの肉をつけたということです。さすが芸能人だけあって、

喋りも上手に喋っていました。同じような病気なので言って

いることがだいたい分かりました。私も手術の後、3 ヵ月に 1

回は必ず通院しています。その後、喋りの練習もさせられま

した。色々チェックされまして、苦労しました。私も口の中に

腕の肉をとってつけているのですが、半年か一年したら痩せ

てくるのでしゃべりやすくなると話してもらっていましたが、と

ころが今度は、「龍田さん、肉が減らないので手術をして取

ったほうが良い。」と言われました。   

医者は切るのが仕事で平気やから、私はしたら傷が癒え

るのに一年辛抱しないといけないし、そんなしんどいことは

やりませんと言いました。でも時々、このまま年をとっていっ

たらどんなんになるんやろうかとか色々思う事はあります。 

今は人より遅いけれども普通に食べられますが熱いもの

は駄目です。私は元々猫舌で余計に熱く感じてしまうようだ

けど、冷たいものでも、ビール、酒はすーっと入ります。 

だけど、栄養が無いので痩せて

きます。私の考えは人間痩せてき

たらダメだということ。 

病気かなんかでなかったら痩せてこ

ないと思います。痩せてきたら要注意、

病院へ行って検査して下さい。 

皆さんも、身体には十分に気を付けて頑

張って下さい。 

時間がきました。ご清聴ありがとうござい

ました。 

 

 

 

  出席委員会 龍田安廣 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  SAA 栗林久一 君 

◇細川幸三君  先日、スープラが届きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告 
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